

écran bleu de la mort

Pour ceux qui n'auraient jamais eu vent de sa notoriété ou qui auraient la chance insigne de n'avoir jamais connu d'erreur système sous Windows, le BSOD est cet écran impérieux qui s'impose à vous lorsque Windows rencontre un problème sérieux nécessitant le redémarrage de la machine. Ceux qui ont découvert Windows avec XP et n'ont jamais désactivé le reboot automatique ont peut-être réussi à passer à côté de ce célèbre écran bleu à cause duquel bon nombre d'utilisateurs de systèmes « alternatifs » vouent Microsoft aux gémonies.

Compatible Windows 9x, 2000 et NT 4.0, cet économiseur d'écran tout simplement baptisé Bluescreen propose des images différentes selon le système sur lequel il est installé. Bref, totalement inutile, donc indispensable !

Bien qu'il revienne sur le devant de la scène grâce à Microsoft, qui choisit de le proposer au téléchargement via son propre site, cet économiseur d'écran insolite ne date pas d'hier. Il a été mis au point voilà quelques années par SysInternals.com, un éditeur de logiciels récemment racheté par Microsoft.

S&S >> clubic

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 13 novembre 2006

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/6869-ecran-bleu-mort.html>